
函館北□―タリークラブ会報
2016～17年度	国際□一タリー テーマ

人類に奉仕する□一タリー

2016～17年度	国際□―タリー会長

ジョン・ジャーム

吉田	勤 会長テーマ	“仲間を増やし、地域に奉仕"

☆会長 吉 田 	 勤 	 ★幹事 弗 田 和 則

《第2560回例会》第34号 4月 19日 (水)

本日のプログラム

移動例会 (職場訪問)

・例会場 :フォーポイントバイシェラトン函館
〒0件(K63函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日 :毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870
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於	 掬北洋舎クリーニング七飯工場 (七飯町)

4月 12日 	 夜聞例会

クラブアッセンプリー

次年度会長	深瀬	 晃一 会員

D職業奉仕委員会	 斎藤	 秀司 委員長

次週例会は職場訪間 として吉田会長の北洋合ク

リーニング七飯工場を見学させていただきます。12

時30分集合、30分見学 していただき1時から食事の

予定です。場所は大中山のジェイデバイス (旧 日立

セミコンダクタ)の工場近くです。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

○第4四半期の会費納入のご案内を致 しましたので、

今月中にお払い込み くださいますようお願い致 しま

D2017-18年度合同名簿を作成の為、名簿を回覧いた

しますので、住所、電話番号などをご確認ください。

D既にご案内してお りますが、当クラブ次週の例会は

移動例会となっております。

Э他クラブ情報	4月 28日 金1函館五稜郭RCは夜間例

会となっております。また、先週お伝えしました4

月18日 (月の函館東RCの移動例会は、通常例会に変

更となっております。

Э先日の幹事会で森RCの観桜会が 5月 10日 と案内が

ありました。参加希望の会員は幹事までお知らせ く
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吉田		 勤 会f

それでこそロータリー、

四つのテス ト

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員

ニコニコBOX投 入報告

間島会員……先日は母の葬儀に際しましてあ りがと

第2510地区 第11グループ		2016～2017

2016～ 2017〈 第 2559回例会 〉

第33号 	4月 12日の記録

人類に
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□ -r1)-

●ヽ●●′

ヽ口′

,´ ―

ノ
´

司

斉

６
〓
０

◎会長報告	 吉田		 勤 会長

。皆様のメーリングボックスにクラブ細則改正 (案 )

を入れました。先日、松見会員に説明していただい

た、2016年 規定審議会に従ってのクラブ細則改正に

ついて、細則変更委員会 (現理事会)で話あった結

果、推奨ロータリークラブ細則に沿ったものは、内

容がわかりにくいため、2012年 改訂細則の修正を採

用することになりました。 5月 10日 の例会で賛否投

票を行います。

O第 14回 理事会報告

◎委員会報告
O親睦活動委員会	山下	清司 委員長

屋外家族会ですが、例年パークゴルフ大会をして

いましたが、参加者減と送迎バスの問題もあり、今

年は5月 24日 の例会を28H田に移動し、函館美術館

の見学をします。「昭和の洋画を切り拓いた若き情

熱」展を学芸員の解説付で見学します。時間は1時

間程度で、その後タワーの「旬化」でお弁当をいた

だきます。ご家族お揃いで参加ください。

Rotary The Weekly Report of Hakodate North R.C.



うございました。

吉田会長・弗田幹事・森会員・小笠原会員・増田会

員・南木会員
¨̈ 地̈区研修・協議会報告よろしくお願いします。

山下会員・村井会員・成田会員・深瀬会員・斎藤

(秀 )会員
……地区研修・協議会に行ってきました。

◎クラブアッセンブリー (地区研修・協議会報告)

進行 :斎藤秀司次年度幹事

最初に例会費の値 Lげの件ですが、今年の7月 か

ら現在1.620円 (税込)を2.000円 (税込)へ値 Lが

りとなります。亀田RCと 同じ条件です。(詳細は

当日配布の資料を参照してください)

続いて、次年度の理事・役員、委員会構成です。

(配布の資料を参照してください)親陸活動委員長

がまだ決まっていませんが、この体制で進めていき

たいのでよろしくお願いします。

次年度会長	 深瀬	 晃一 会員

会長の分科会ではロータリー財岡の地区補助金の

話があ りました。今月中に手続 きが必要 とな りま

す。例会の開催については各クラブ柔軟な対応でと

のことで、月2回以 L例会を開催すればいいという

ことです。また、ロータリーのロゴが変更になりま

した。単色のロゴです。これから何か新しく作るも

のは新 しいロゴで、古 くからある既存のものはその

まま使用し、柔軟な対応で。ロータリーバッジはそ

のまま使用。Rotaryの アルファベ ッ トロゴも新 し

くなりました。しかし、カタカナ表記については特

に決まったロゴはありません。

次年度幹事 斎藤	 秀司 会員

(地 区研修会・協議会の様子をスクリーンにて紹介

しました)

武部ガバナーから「グループ再編は断念した」「韓

国との姉妹提携 を解消 した」 との報告があ りまし

た。分科会では MyROtaryへ の全会員登録のお願

いがありました。登録するにはメールア ドレスが必

要なので、地区で全会員分とったそうです。登録に

よるメリットの話があり、地区としては「情報の共

有化」ということでした。

その他、国際奉仕部門に増山会員、クラブ管理運

営部門に成田会員、社会奉仕部門に山下会員が出席

し、各々報告がありました。

(会報担当者 :渡部	 二康 委員)

いま空前のペットブームです。	が!!
いぬ、猫の引取 り数は約47万頭(環境省統計)で、殺処分率はなんと97%です。
(動物愛護管理法 :373,518頭 、狂大病予防法 :93,797頭 )

いわゆる迷い大・猫は20%(狂大病予防法に基づ く徘徊個体数)にすぎず
実は圧倒的に飼い主もしくは、ペット業者からの持込です。
不要な命を増やさないために不妊虚勢手術を推進しましょう。
子供からのおねだりによる安易な飼育は飼育放棄につなが ります。
大も猫も10年以上は生きるのが普通になってきています。(最長は20年 を超えます。)

函館北ロータリークラブ 伴侶動物委員会 会員番号わん 弗田和則

◎3月 15日 出席報告 (増 山	 正 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

ら、 日
バ 祟 22名

出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員la, 0名
出席規定免除会員(b) 3名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 3名
他クラブ出席 2名 出 席 合 計 19名

出	 席	 率 95.0096

4月 26日¨
祝日週休会

5月 3日 (フκl

祝日休会

5月 10日 (71
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函館自百合学園前校長 福島
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秀人 氏

のプログラム次 ロ

(広告掲載 :弗 田	 和則 会員)

広報・ lC部門	 村井		 茂 会員

深瀬次年度会長から、	ICが非常に重要だといわ

れて IC分科会に参加 しました。

Eク ラブは今後普通のクラブと共通になり、通常

のクラブもインター不ットを使用した例会を開いて

もいいということでした。MyRotaryに 登録するメ

リットがあるのか質問したところ「ない」との回答	V
でした。北海道2500ロ ータリーEク ラブという

のがあり、500円 でメイキャップできます。
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